

## SNRV Jahresworkshop Riepenburg 2023

30.08.2023 10:19 von Jens Mönikes (Kommentare: 0)

Das erste Wochenende nach den Sommerferien steht im Zeichen der niedersächsischen Schiedsrichter. Bereits zum 5. Mal trafen sich die Schiedsrichter der SNRV, um sich auf die kommende Saison einzustimmen.

Neben Regelkunde zum Thema Kopfkontakt und Foulspiel stand auch die Beurteilung der eigenen Fitness, sowie die Arbeit als Dreierteam auf dem Plan. Insbesondere unsere Jüngsten konnten erstmals ausprobieren mit einem Funkgerät Informationen zu übermitteln und mussten dabei reflektieren, wie eine zielgerichtete und kurze Kommunikation möglich ist. Spaß machte auch die Touchrugby-Einheit, die von den Schiedsrichtern gepfiffen wurden.

Wir wünschen allen Schiedsrichter:innen eine erfolgreiche Saison!

Jens Mönikes  
SNRV Vorsitzender



Lust zu pfeifen? Melde dich gerne bei uns:

- Ich brauche einen Lehrgang --> Stefan Diedrichs – Ausbildungsbeauftragter diedrichs@snrv-rugby.de
- Ich brauch Spiele zum Pfeifen --> Johannes Augspurger – Fachreferent Ansetzungen augspurger@snrv-rugby.de